

Fecha: 05-10-2023  
Medio: La Estrella de Chiloé  
Supl.: La Estrella de Chiloé  
Tipo: Noticia general  
Título: Gremio salmonero valoró creación de comisión para investigar robos

Pág. : 3  
Cm2: 172,1  
VPE: \$ 106.187

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida



LA ACTIVIDAD SALMONERA SE CONCENTRA EN LA ZONA SUR DEL PAÍS Y EN GRAN PARTE, EN CHILOÉ.

## Gremio salmonero valoró creación de comisión para investigar robos

Como "relevante" fue calificado por el Consejo de Salmón la creación de una comisión investigadora en la Cámara de Diputados centrada en el robo de este tipo de productos que se produce en la zona.

Loreto Seguel, directora ejecutiva del consejo, gremio que agrupa a AquaChile, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén, que en conjunto generan más del 50% del salmón en Chile, indicó que respecto

de la conformación de una nueva comisión que va a estudiar el impacto del robo de salmones en la zona sur del país, "nos parece que es una iniciativa tremadamente relevante, una iniciativa que era urgente".

Agregó que "esperamos no solamente se obtenga un levantamiento de información, sino que además esta comisión permita algo muy importante, que es promover acciones concretas y efectivas para enfrentar

tar un tema que -día a día- está siendo un flagelo relevante en lo que es la cadena logística a lo largo del sur de Chile".

Además, la ejecutiva expuso que "como Consejo del Salmón, estamos disponibles para contribuir en todo aquello que sea necesario. Y por supuesto, esta es la segunda industria más relevante de Chile, es clave para la macrozona sur de Chile y, por supuesto, tenemos una responsa-

**90**

días es el plazo que tiene la entidad para lograr su cometido, una vez que se conforme.

bilidad muy grande con ella".

El diputado Mauro González (RN) fue uno de los impulsores de esta comisión. ☺